

# アンジェリカ だより



## 園長より

寒暖の差が激しく、体調を崩しやすい時期です。日頃より、体調管理や園の登園基準へのご理解、ご協力ありがとうございます。

保育園では国のキャリアアップ制度を受け、さらなる「保育士」「保育の質」の向上を図るべく、外部研修の受講を積極的に勧めていきます。研修やその代休により、平日担任不在の日もあるかと思いますが、しっかり引継ぎを行ってまいります。ご理解ご協力お願いいたします。

7月は「夕涼み会」や「絵本給食」「水遊び」と心揺さぶる行事がたくさん待っています。安全に楽しく、暑い夏を乗り切ります！

最後に、6月末日をもちまして、職員の退職がありますのでお知らせします。にじ組を中心に1F補助を担当していました、渡邊節子先生が一身上の都合により退職いたしました。渡邊節子先生は開園より12年間アンジェリカ保育園に勤めていただきました。子ども達だけでなく、職員からの人望も厚い先生でした。今は残念な気持ちと感謝の気持ちでいっぱいです。体調が回復して、また園に戻ってきていただけることを祈っています。

## にじ組 新聞紙遊び

にじ組お気に入り新聞紙遊び。真ん中に切れ目を入れて「パーンチ！」で破いたり、細かく千切って雨みたいにまいたり、紙鉄砲！袋に入れて風船！たばねてホウキ！など、色々な遊び方をしています。

お片づけも「ないな～い」と言いながら、キレイに捨集めてくれます。雨の日でも体を沢山動かして楽しんでいます。ぜひご家庭でもやってみてください。



## 夕涼み会の準備をがんばっています！

今年のテーマは「獅子舞」と「富士山に乗った本格的なお神輿」です。

「獅子舞」は張子で土台を作り、沢山のお花紙を貼って仕上げ、獅子舞の体を表す緑の布には皆で模様を描きました。作っていく過程で「獅子舞の耳って何色だろう？」「歯は金がかっこいいんじゃない？」など話し合いをしながら進めていきました。そして、イケメンな獅子舞が完成しました。アンジェリカ保育園の子ども達皆の健康と成長の願いを込めて担ぎたいと思います。

「富士山に乗った本格的なお神輿」は、手形の花火やてっぺんの富士山、子ども達一人ひとりが考えて作ったキャラクター達が乗った、アイデアたっぷりのお神輿になっています。本番のお披露目を楽しみにしてくださいね。



## 7月の行事予定

月	火	水	木	金	土
2	3	4	5	6 夕涼み会	7
8 花見会全日					
9	10 身体測定	11 お話し会	12 お話し会	13 お話し会	14
15 お話し会					
16	17	18	19	20	21
	海の日	プール開き		内科検診	
23	24	25	26	27	28
		7/8月誕生会 絵本給食		避難訓練 市団持ち帰り	
30	31				



## 8月の行事予定

- 7日(火) 身体測定  
チーバくん 来園
- 8日(水) お話し会
- 31日(金) 避難訓練



## 30年度下半期の行事予定

- 10月 6日(土) 運動会
- 10月15日(月)～ 個人面談
- 12月 8日(土) お楽しみ会

※ 詳細はお手紙、ホワイトボードでお知らせいたします

## 保健コーナー ～プール遊び、泥遊びについて～

いよいよ7月18日(水)より待ちに待った“プール遊び”“泥遊び”がはじまります。

天気の良い日は、できるだけたくさんプールや水遊びを行いたいと思いますので、後日配布いたします。プールの予定表をご確認の上、準備をお願いいたします。沐浴は天候やお子様の状況を見て、こちらで判断して行いますのでタオルは毎日ご用意下さい。

以下の症状がある場合はプール遊び、泥遊びを出来ませんのでご確認ください。

- ・解熱後48時間以内
- ・耳鼻科の病気
- ・咳や鼻水
- ・目の病気が疑わし時
- ・48時間以内に下痢や嘔吐の症状がみられる
- ・病後
- ・薬を飲んでいる時
- ・皮膚疾患の悪化時
- ・感染症(とびひ)

※ 水いぼは、患部を覆っていただければ入れます。あたまじらみは、治療を始めていれば入れます。

日焼け止め剤・虫刺され予防薬について  
薬剤が水に溶け、他児へのアレルギー反応等の影響が予想できないため原則禁止とします。

渡邊先生から皆様にメッセージをいただいていますので、掲載させていただきます。

## アンジェリカ保育園のお父様お母様へ

保育園開園当初から勤めさせて頂きましたが、この度、体調を崩してしまい退職させていただく事になりました。在職中は大変お世話になり感謝しております。ありがとうございました。これからのお子様の成長と御健勝をお祈りいたします。長い間ありがとうございました。

渡邊 節子



# クラスだより

ゆめ組	<p>今月の目標：水や砂、泥などの感触を十分に味わい、夏の遊びを楽しもう。 十分に休息をとりながら夏を元気に過ごそう。</p>
	<p>暑くなったり、急に涼しくなったり朝夕と日中の気温差が激しい。体調管理が難しいですね。外遊びのおとはタオルで体を拭いたり着替えや水分補給にも十分配慮しながら過ごしています。梅雨期に入り、室内が過湿することも増えましたがマットとおもちゃを干したり、ヨで登ったり、トネル遊び、ボール遊び、テトの中でボールプール等 お部屋でも活発に体を動かして遊びました。今日はシャワーやプールも始めます。天候や体調に合わせて安全に楽しんで行いたいと思います。ご準備、宜しくお願い致します。</p>

にじ組	<p>今月の目標：水・泥の感触に慣れ、夏の遊びを楽しもう!!</p>
	<p>新しい環境にもあがり慣れ、活発に体を動かして遊び、お友達同士が笑い合ったり、園での生活を楽しくていまいきです。夕涼み会の魚踊りの音楽が流れると、ニコニコと体を揺らしたり、手を叩いたり、先生の真似をしつとあるお友達も!! 中月からは、プール・泥遊びが始まりました。初めて経験するお友達もいろいろありますが、ソレも楽しんでるいいねと見えています。</p>

はな組	<p>今月の目標：友達と好きな遊びを楽しもう!!</p>
	<p>「先生、今日は雨降、てまよー!!」と天気に関心が出てきたはな組さん!! 大好きな外遊びができずかどうかも毎日チェックしているようです。雨が降、ていてもお部屋で体操をしたり、巧枝台で遊ぶなどして体をたくさん動かして遊びましたよ。今月はいよいよプール遊びが始まります。みんな水の感触を楽しみ、この夏でまた一つ成長したはな組の姿が見られるといいねと思います!! 今度もよろしく願います。</p>

つき組	<p>今月の目標：夏・涼・ならびはの遊びをたくさん経験しよう!!</p>
	<p>先月は保育参観日にゴキブリかご作り頂きありがとうございました。子どもたちの園生活の様子を見て頂いたり、お家の方ともゆくり話す機会がありとてもいい日新聞となりました。また何かありましたらいつでも声を掛けて下さいね!! 7月は夕涼み会&amp;プール開き準備作りを製作したり短冊・瀬川・車対苗きお祭りをたのしみにしている子どもたちです。また水遊び・泥遊びも子どもたちが全力でたのしめる環境を設定して、濃い夏の思い出を作りたいと思います。</p>

ほし組	<p>今月の目標：夏の生活をたのしみ、健康・安全に過ごそう!!</p>
	<p>夕涼み会に向けて魚踊り練習、うちわ製作と着々と準備が進んでいます。今年はおみこし担ぎも同じ心機を味わう大仕事があるので「頑張るぞ!!」と今年も元気な声でうちわ作りには「目が覚めたい!!」とおみこし担ぎの準備も進んでいます。7月からは「目が覚めたい!!」とおみこし担ぎの準備も進んでいます。7月からは「目が覚めたい!!」とおみこし担ぎの準備も進んでいます。</p>

そら組	<p>今月の目標：おみこし担ぎを頑張ろう!! 「おみこし担ぎ」を思いきり楽しもう!!</p>
	<p>夕涼み会に向けて、おみこし担ぎの真・最中!! 自分の思いや考えを伝え合ったり、「手伝ってあげるよ!!」とお友だちと協力しながら作っていく子どもたち。おみこし担ぎでは、重いながらも一生懸命力を合わせて「ワッショイ! ワッショイ!」そら組の元気の良さが出ていて、カッコ良いです。一人ではできない、皆で力を合わせてやるからこその頑張るんだ!! そんなことを感じながらステキな夕涼み会にしたいと思っています!!</p>

たんぽぽ組	<p>今月の目標：暑さに負けず元気に遊びましょう!!</p>
	<p>暑さに負けず元気に遊びましょう!! 暑い夏を乗り越え、元気な姿を見せてほしいです。毎日チェックしているようです。雨が降、ていてもお部屋で体操をしたり、巧枝台で遊ぶなどして体をたくさん動かして遊びましたよ。今月はいよいよプール遊びが始まります。みんな水の感触を楽しみ、この夏でまた一つ成長したはな組の姿が見られるといいねと思います!! 今度もよろしく願います。</p>